

# *Le Parti communiste évalue et actualise la politique économique de Cuba*



Photo: [www.PCC.cu](http://www.PCC.cu)

La Havane, 18 avril (RHC) Les délégués au 8e Congrès du PCC, le Parti Communiste de Cuba, ont approuvé ce samedi un projet de résolution visant à mettre à jour les lignes directrices de la politique économique et sociale pour les cinq prochaines années.

Ce document, approuvé pour la première fois lors de la réunion du parti en 2011, constitue la base des mesures socio-économiques adoptées par la nation caribéenne et trace, par exemple, le parcours de ce que l'on appelle la Tâche «Mise en Ordre» en cours d'application depuis le 1er janvier dernier.

Ce projet de résolution et un autre sur la conceptualisation du modèle économique et social cubain de développement socialiste doivent être discutés et approuvés lors de la session plénière de la rencontre qui durera jusqu'au 19 avril.

Cette commission a abordé les points essentiels du rapport central présenté vendredi par le premier secrétaire du PCC, Raúl Castro.

Le vice-premier ministre, Jorge Luis Tapia Fonseca, a qualifié de transcendant quelques sujets du rapport «dans lesquels nous ne pouvons pas nous tromper et qui nous laissent tracer le chemin vers l'avenir».

Concernant la nécessité d'accroître l'efficacité du système commercial et de la production à Cuba, questions également abordées dans le rapport du premier secrétaire, les délégués ont convenu de l'importance d'un décollage rapide.

«Souvent, en l'absence de ressources, au lieu de se concentrer sur leur recherche et de travailler efficacement, nous disons qu'il n'y a pas d'argent et que ce n'est pas possible», a déclaré le vice-premier ministre Alejandro Gil qui détient également le portefeuille de l'Économie et de la Planification.

Il s'est prononcé pour bannir cette mentalité et a appelé à appliquer des idées qui permettent de générer, au lieu de demander.

Pour sa part, la vice-première ministre Ines Maria Chapman a appelé l'ensemble du militantisme à travailler ensemble et à discuter du rapport central à la base et a exhorté chacun à remplir le rôle qui lui est assigné pour parvenir à la défense de la société socialiste.

Les délégués ont également assuré que la discipline, la lutte contre les illégalités et la corruption sont également des éléments prioritaires pour accroître l'efficacité du système commercial.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254465-le-parti-communiste-evalue-et-actualise-la-politique-economique-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**